



桜井だより（1月号）



令和8年1月19日 今治市立桜井中学校

令和8年が始まりました。本年もよろしくお願いします。3学期がスタートして約10日が経ちました。生徒たちは寒さに負けず学習や部活動を頑張っています。また、3年生はいよいよ受検を迎える大切な時期です。感染症対策を講じ、生徒の体調面に配慮しながら今後も教育活動を行います。ご家庭や地域の皆様にも引き続きご理解、ご協力をお願いします。

アンサンブルコンテスト



12月26日に、全日本アンサンブルコンテスト東予西地区予選が行われました。桜井中学校吹奏楽部は、管打六重奏と木管三重奏に出場しました。指揮者がいない中で、自分たちで呼吸を合わせ、素敵なメロディを奏で、両グループともに銀賞を受賞しました。一人一人が更に自分の演奏に磨きをかけ、人々を感動させる演奏を目指して更に努力を積み重ねてください。期待しています。



始業式

8日に3学期の始業式を行いました。校長先生の式辞に続き、各学年の代表者が3学期の抱負を発表しました。その後、生徒会役員任命式・引継式も行われ、3年生から2年生に桜井中学校の未来へのバトンが引き継がれました。旧生徒会役員の皆さん、1年間本当にありがとうございました。いかなる時も学校の顔として、率先して行動する姿がとてもすばらしかったです。新生徒会役員は3年生の意思を引き継ぎ、桜井中学校が更に発展していくよう努めてください。

3学期は、それぞれの学年の総仕上げであり、次の学年への準備期間でもあります。3年生は自身の進路実現に向けて、2年生は桜井中学校を引っ張るリーダーになるために、1年生は先輩として新入生の手本となるために、目標を持って日々精進してほしいと思います。



愛媛の伊予柑　いい予感！

13日に、JAおちいまばり様より、3年生の受検合格祈願として伊予柑をいただきました。愛媛の伊予柑いい予感！伊予柑を食べてパワー全開！必ず受検に勝ちます！地域の皆さんも応援してくれています。本当にありがとうございます。3年生のみなさん、感謝の気持ちを忘れず、今できる学習に精一杯取り組みましょう。



学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>